

Johanna Mikl-Leitner ist jetzt Weinritterin

Große Ehre für Landeshauptfrau Johanna Mikl-Leitner: Sie wurde heute von der Europäischen Weinritterschaft ausgezeichnet.



Ehrungen der Europäischen Weinritterschaft für Johanna Mikl-Leitner und Propst Bernhard Backovsky. (Bild: NLK Pfeiffer)

Landeshauptfrau Johanna Mikl-Leitner (VP) wurde heute mit dem Ordenskrenz des „Ordo Equestris Vini Europae“, der Europäischen Weinritterschaft, ausgezeichnet. Die Überreichung wurde in der Landhauskapelle in St. Pölten vorgenommen. Ziele der Europäischen Weinritterschaft sind unter anderem die Förderung und Pflege der Weinkultur und Weinwissenschaft sowie der Einsatz für die Europäische Wertegemeinschaft, für den gelebten Glauben, für die Philosophie, für eine ritterliche Geisteshaltung und für den Frieden.

Die Verleihung des Ordenskrenzes sei „eine große Ehre und Auszeichnung“,

bedankte sich die Landeshauptfrau. Die Europäische Weinritterschaft verfolge große und besondere Ziele, und gerade in einer Zeit des Wandels und der Umbrüche brauche es Konstanten, die Halt und Orientierung geben. Auch das Hochhalten der Geschichte gebe Halt und Orientierung, so Mikl-Leitner: „Nur wer seine Wurzeln kennt, kann am Weg nach vorne die Zukunft positiv gestalten“.